



**Ortsteilrat
Stadt Gehren**

Ortsteilbürgermeisterin Sabine Krannich; Obere Marktstraße 1; 98694
Ilmenau OT Stadt Gehren

Empfänger:

Stadtverwaltung Ilmenau
Oberbürgermeister Ilmenau
Stadtrat Ilmenau

Ansprechpartner: Frau Sabine Krannich
Ortsteilbürgermeisterin

Ilmenau, 10. Juni 2020

Empfehlung zur Beschlussvorlage für den Kindergarten-Neubau in Gehren

Sehr geehrter Herr Dr. Schultheiß,
sehr geehrte Damen und Herren,
verehrte Stadträte,

der Ortsteilrat Gehren hat sich in seiner Sitzung am 08.06.2020 weiterhin für den Standort „Ilmkristall“ ausgesprochen, da dieser nach unserer Ansicht die besseren pädagogischen Voraussetzungen erfüllt (siehe Vergleichsmatrix durch das Ingenieurbüro Erfurt & Partner).

Folgt der Stadtrat der geänderten Beschlussempfehlung (Richtigstellung der Grundstücke: 444/425, 330/1, 330/4, 423/4, 423/6 und 423/7), empfehlen wir, der Ortsteilrat Gehren, ein Gesamtnutzungskonzept für das Areal des Schlossparkes, die Flächen um die Schlossruine sowie das neu erbaute Kindergartengelände zu erstellen.

Das Konzept muss die Bedürfnisse der Kinder berücksichtigen und die Anforderungen an die Aspekte der Sicherheit und die Möglichkeiten der Freizeitgestaltung im Ortsteil Gehren erfüllen. Dazu zählt die Sicherung und Sperrung des Uferbereichs der Wohlrose sowie die Schaffung von Möglichkeiten zur Erkundung der heimischen Natur an geeigneten Plätzen und Spiel- und Beschäftigungsgeräten.

Für die Allgemeinheit muss der Park weiterhin durch gepflegte barrierefreie Wege und Brücken als Erholungsfläche erhalten bleiben.

Darüber hinaus müssen für kulturelle Veranstaltungen die Grünflächen im hinteren Park und auch die Freifläche an der Schlossruine zur Verfügung stehen.

geöffnet am 13.10.2022 um 08:24 Uhr

Das Wichtigste bei der Sanierung und Umgestaltung des Parks ist die Erhaltung und Sicherung der bestehenden Gebäudeteile (Rune und Schlossmauern).

Außerdem ist vor Beginn der Baumaßnahme und der damit verbundenen Abrissarbeiten der Umzug des Stadt- und Schlossmuseums sicherzustellen, um die historischen Ausstellungsstücke aus der örtlichen Geschichte und Tradition für die weitere Präsentation zu bewahren.

Für ein sicheres und schnelles Bringen und Abholen der Kinder der Kita bedarf es eines Verkehrskonzepts, welches die B 88, die Parkplätze an der Amtsstrasse und der Johannesstrasse, die Johannesstrasse an sich, den Kreuzungsbereich der Amtsstrasse/B88 und den Kreuzungsbereich Amtsstrasse/Johannesstrasse sowie die Kreuzung Amtsstrasse/Schobetalstrasse umfasst.

Ebenso wichtig ist die Führung des fließenden Verkehrs, sowie eine erneute Betrachtung des ruhenden Verkehrs, da an jedem Freitag aufgrund des Markttages in Gehren nur ein Bruchteil des Parkplatzes in der Johannesstraße und auf dem Parkplatz an der Sparkasse zur Verfügung steht.

Zum aktuellen Zeitpunkt ist der Schwerlastverkehr und der allgemeine Pendlerstrom zu den Hauptverkehrszeiten 7 Uhr morgens, 15 Uhr nachmittags sowie 18 Uhr abends so stark, dass es zu Behinderungen im gesamten Kerngebiet Gehren kommt.

Diesbezüglich muss ein neues Konzept erstellt werden, welches einen Kollaps der Verkehrssituation in Gehren verhindert.

Der Ortsteilrat und ich bedanken uns bei der Stadtverwaltung für die Ausführungen zum Kindergarten-Neubau in Gehren.

Mit herzlichen Grüßen

Sabine Krannich